

Maximilian Pibiri
Sprecher des Jugendbeirats Hessisch Lichtenau
Jugendbeirat Hessisch Lichtenau
Leipzigerstraße 135
37235 Hessisch Lichtenau
28. Oktober 2024

Jahresbericht des Jugendbeirats Hessisch Lichtenau 2023/2024

1. Einleitung

Der Jugendbeirat Hessisch Lichtenau ist die gewählte Vertretung der jungen Menschen unserer Stadt. Als Bindeglied zwischen Jugend und Politik setzen wir uns dafür ein, die Interessen junger Menschen in die kommunale Gestaltung einzubringen. Unser Ziel ist es, Hessisch Lichtenau noch lebenswerter für Jugendliche zu machen und ihnen eine Stimme in kommunalen Angelegenheiten zu geben. Der Jugendbeirat ist mehr als nur ein Gremium; er ist ein Ort der Begegnung, der Ideenentwicklung und der aktiven Mitgestaltung.

2. Handlungsbericht

Das vergangene Jahr war für den Jugendbeirat geprägt von Aktivitäten und Projekten. Mit der Neuwahl am 04. Oktober 2023 hat sich ein neues Team zusammengefunden, das voller Tatendrang und frischen Ideen ist. Gleich zu Beginn wurden erste Projektideen gesammelt und die Weichen für eine erfolgreiche Amtszeit gestellt.

Ein erstes Highlight war das Late Night Jobbing am 29. Februar 2024 in der Freiherr-vom-Stein Schule. An unserem Stand informierten wir über die vielfältigen Aufgaben des Jugendbeirats und kamen mit vielen interessierten Jugendlichen ins Gespräch. Diese Veranstaltung bot eine hervorragende Gelegenheit, um auf Augenhöhe mit jungen Menschen ins Gespräch zu kommen und ihre Anliegen kennenzulernen.

Auch die Schwimmbaddiskos am 24. November 2023 und 08. März 2024 waren ein voller Erfolg. In Kooperation mit der Aktion Jugend e.V. und der Jugendförderung Hessisch Lichtenau haben wir diese beliebten Veranstaltungen mitgestaltet und unsere Präsenz gezeigt.

Ein weiteres wichtiges Thema war die Weiterentwicklung der Dirtbikestrecke und des Freizeitgeländes (FZG). In zahlreichen Arbeitseinsätzen haben wir gemeinsam mit anderen Interessierten an der Umsetzung dieses Projekts gearbeitet. Neben praktischen Arbeiten standen auch Planungsmeetings und die Abstimmung des Streckenverlaufs im Fokus. Durch ein intensives Networking konnten wir verschiedene Akteure für dieses Projekt gewinnen und gemeinsam an einer Lösung arbeiten.

3. Empfehlungen für den nächsten Jugendbeirat

Um die Arbeit des Jugendbeirats fortzuführen und weiterzuentwickeln, möchten wir dem nächsten Gremium folgende Empfehlungen mit auf den Weg geben:

Die Meinung der Jugendlichen sollte weiterhin im Mittelpunkt stehen. Durch regelmäßige Umfragen, Workshops und offene Treffen können neue Ideen gesammelt und die Interessen der jungen Generation besser repräsentiert werden. Der Jugendbeirat sollte ein breites Spektrum an Projekten anbieten, um die Interessen der verschiedenen Jugendgruppen anzusprechen. Eine enge Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung ist unerlässlich, um gemeinsame Ziele zu erreichen und die Umsetzung von Projekten zu beschleunigen. Das Projekt der Dirtbikestrecke bietet großes Potenzial für die Freizeitgestaltung junger Menschen. Der nächste Jugendbeirat sollte die Planungen weiter vorantreiben und sich für eine zügige Umsetzung einsetzen.

Wir sind überzeugt, dass der Jugendbeirat eine wichtige Rolle für die Zukunft Hessisch Lichtenaus spielt. Mit Engagement, Kreativität und dem Willen zur Zusammenarbeit können wir gemeinsam viel bewegen.

Dieser Jahresbericht fasst die wichtigsten Aktivitäten und Ergebnisse des Jugendbeirats zusammen.

Maximilian Pibiri, i.A. des gesamten Jugendbeirats